



学び合い 認め合い 生き生きと つながる

継続と徹底「コツコツ とことん」

前期もあとひと月ほどとなりました。学校は9月の第一週「校外学習ウィーク」を終えて、第2週「新人戦ウィーク」に入りました。新人戦が終わると、学校祭の準備が始まり、期末テストも入ってきます。まだまだ残暑厳しいですが、子どもたちは、それぞれの目標に向かって「ま・み・い・Ⅱ」で頑張っています。

校外学習ウィーク

3年生は、9/4(水)～9/6(金)の日程で修学旅行(東京方面)。2年生は、9/4(水)～9/5(木)で宿泊学習(県央・県北方面)。1年生は9/4(水)職場訪問、9/6(金)校外学習(由利本荘・にかほ方面)でした。おかげさまで、それぞれ安全で有意義な学びになりました。ご協力ありがとうございました。



左上
2年生 海岸散策
右上
1年生 TDK
Museum
左下
3A 国会議事堂
右下
3B 国会議事堂



新人戦ウィーク

今週は新人戦ウィークです。各部とも試合を見据えて実践的な練習に入っています。3年生が練習のサポートに入っている部活動もあります。10日(火)には激励会が行われました。



選手はステージに上がり一人一人が大会への抱負を述べました。3年生の各部キャプテンからは激励の言葉が贈られ、互いに応援し合い、大会に向かう気持ちが高まりました。来年の夏につながる学びのある大会にして欲しいです。健闘をお祈りします！

